

Pimpin Pengamanan Aksi Unjuk Rasa, Kapolda Mataram Tekan Personil Bertindak Humanis

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Jan 17, 2024 - 13:08



Kapolda Mataram didampingi KabagOps dan Kasat Samapta saat Pengamanan Aksi Unras di Pertamina TBBM Ampenan, (17/01/2024)

Mataram NTB - Kapolda Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM., memimpin langsung pengaman Aksi unjuk rasa dari Aliansi Rakyat NTB Bersatu di depan pintu Gerbang Kantor TBBM Ampenan, Rabu

(17/01/2024).

Kedatangan Rombongan Aksi yang berjumlah kurang lebih 100 orang tersebut dalam rangka menyampaikan aspirasi dengan menuntut pihak perusahaan mitra kerja atau sporting TBBM Ampenan yang telah melakukan tindakan tersebut.

Atas tindakan yang dilakukan perusahaan menurutnya tanpa dasar tersebut pihak korban melalui Aliansi Rakyat NTB Bersatu mendatangi Perusahaan tersebut di TBBM Ampenan untuk menuntut tindakan yang dilakukan pihak Perusahaan.



Untuk memastikan jalannya aksi unjuk rasa berjalan baik dan lancar sesuai yang diharapkan, Polresta Mataram memberikan pengamanan pada kegiatan yang berlangsung sekitar pukul 11:00 Wita tersebut.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM., disela-sela memimpin pengamanan Aksi unjuk rasa mengatakan bahwa Polresta Mataram menurunkan ratusan personil gabungan untuk mengawal dan memberikan pengamanan pada aksi unjuk rasa tersebut.

“Mengingat lokasi Aksi unjuk rasa ini salah satu obyek vital dan untuk kepentingan masyarakat banyak maka sudah suatu keharusan untuk diberikan pengamanan dan Polresta Mataram sebagai penanggung jawab keamanan kewilayahan Kota Mataram harus dapat mempertahankan kondusifitas di tengah masyarakat,”ucapnya.

Ia pun menyadari bahwa penyampaian aspirasi melalui Unjuk Rasa atau Demonstrasi yang dilakukan secara Arif dan damai oleh siapapun warga negara menjadi salah satu hak yang dilindungi UU. Polri dalam hal ini Polresta Mataram harus bisa menjamin bahwa kegiatan Demonstrasi yang terjadi di wilayah hukumnya berjalan dengan baik sesuai aturan yang ditentukan.



“Kami hargai penyampaian pendapat di muka umum menjadi hak warga negara, dan Polresta Mataram pada kesempatan ini mengawal serta memberikan pengaman untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan,”sebutnya.

Untuk memastikan seluruh personil yang bertugas dalam pengamanan tersebut Pihaknya telah memberikan arahan melalui KabagOps Polresta Mataram agar dalam menjalankan tugas diutamakan dengan cara-cara humanis serta tidak melakukan tindakan-tindakan yang dapat memancing peserta demonstrasi melakukan tindakan di luar batas yang ditentukan.

“Kehadiran personil kita untuk mengawal dan mengamankan, mengawal jalannya Aksi serta mengantisipasi terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu kepentingan umum menjadi tujuan utama pengamanan aksi unjuk rasa,”ucapnya.

Terakhir Kapolresta Mataram mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada korlap dan segenap peserta Aksi unjuk rasa dari Aliansi Rakyat NTB Bersatu yang telah melakukan Kegiatan Demonstrasi secara damai sehingga aksi tersebut berlangsung lancar. (Adb)